

Kreationszuwachs bei Heimat Wien

OLN NEWS, AGENTUREN, KARRIERE | 18.11.2018

Cornelia Engl kommt als Art Director zur Agentur in der Zirkusgasse.



Cornelia Engl © Heimat Wien

Heimat Wien stockt sein Kreativteam auf. Als neuer Art Director kommt Cornelia Engl zur Agentur in der Wiener Zirkusgasse. In der Vergangenheit zeichnete sie sich bei Agenturen wie DNS, DDFG und Wien Nord unter anderem für Billa, Media Markt, A1 und die österreichische Post AG für die grafische Gestaltung verantwortlich.

"Wir freuen uns sehr über den Zuwachs. Neue Leute bringen ja nicht nur mehr Produktivität, sondern auch frischen Wind in die Agentur und das ist uns besonders wichtig", so Georg Feichtinger, Kreativ-Geschäftsführer bei Heimat Wien. (red)